



L'équipage de bob à 2 monte en puissance

Les bobeurs Patrice Servelle et Sébastien Gattuso ont pris part aux deux premières descentes d'entraînement officiel au Centre des sports de Sanki où se trouve la piste de bobsleigh. *« Il convient de monter en puissance pour arriver au top de notre forme le jour J. Ce n'est pas la peine de se mettre une pression inutile. »*

Les deux représentants de la Principauté n'en sont pas à leur première expérience olympique (quatrième participation pour Patrice, cinquième pour Sébastien). Rappelons que les épreuves de bob à 2 se dérouleront dimanche (deux premières manches) et lundi (troisième et quatrième manches).

Texte et photo :
Stéphain MAGGI

*Attaché de presse
du Comité Olympique Monégasque*



Les bobeurs Patrice Servelle et Sébastien Gattuso ont effectué ce jeudi les deux premières descentes officielles d'entraînement.